

# まちの話題

まちのイベントや地域の話題をお届けします。



第19回 2011 おきなわマラソン

きっと出会える人・夢・愛



前原高校前  
メガホンでジョガーに声援を送る生徒たち



勝連南風原ファミリーマート前  
獅子舞でジョガーを応援



安慶名交差点付近  
各々のペースでうるま路を走り抜けるジョガー

2月20日、中部広域の活性化、沖縄県の長距離スポーツの振興を図ることを目的に、第19回おきなわマラソンが開催されました。

地域住民や多くのボランティアの声援を受け、一生懸命ゴールを目指してうるま路を走り抜けました。

日本陸連公認コースとなるこの大会には、毎年多くのジョガーが参加しています。

## 日頃の実践ネタを紹介し、互いに学びあう

### うるま市教育の日関連事業

2月5日のうるま市教育の日に関連して、市立教育研究所では、市内教職員が日頃の実践ネタを紹介する「ネタ紹介」と優秀な実践をしている教職員を表彰する「教育実践グランプリ」表彰式を行いました。

「ネタ紹介」では、6つの分科会に分かれ、幼・小・中学校から48の実践ネタの紹介がありました。また、今年で4回目となった教育実践グランプリでは、最優秀賞の比嘉智子先生(天願小)の他6名の先生方が表彰を受けました。



日頃の実践ネタを紹介する先生方

健康・長寿・美をキーワードにより広い視点で、街・人・自然を見つめよう!

### 第3回環金武湾ウォーキングフェスタ

3月5日、6日の両日、うるま市石川屋内運動場を拠点に第3回環金武湾ウォーキングフェスタ(金武湾開発推進連絡協議会主催)が開催されました。金武湾に面したうるま市、金武町、宜野座村を歩く8コースに多くのウォーカーが参加しました。参加者は、春の温かい日差しの中、地域の歴史や文化に触れ、豊かな自然を体感しながら心地よい汗を流しました。



ゴールを目指し、元気よく歩く子どもたち